



Finale Départementale de Rugby

publié le 19/02/2014

Mercredi 19 février

Descriptif :

Deux équipes du collège Bellevue étaient qualifiées...

Ce mercredi a eu lieu les finales départementales de Rugby dans le cadre de l'UNSS. Deux équipes du Collège Bellevue étaient qualifiées et se sont bien comportées.

Notre équipe minimes filles qui était handicapée par de nombreuses joueuses blessées se sont bien défendue mais n'ont pas pu rivaliser contre les grosses équipes du Département. Elles finissent quatrième du tournoi. L'équipe était composée de Chloé, Clara, Emma, Manon, Noémie, Manon et accompagnée d'Emma et Mathilde.



Notre équipe minimes garçons qui était elle-aussi gênée par de nombreuses absences a su surmonter les obstacles pour réaliser un beau parcours.

Le premier match, l'opposant au collège de Latillé, a été le match le plus accroché. Les nombreuses fautes n'ont permis d'obtenir qu'un match nul. Le deux autres rencontres contre Civray et Lussac ont été beaucoup plus faciles : deux larges victoires récompensées les élèves.

Au final, grâce à une différence d'essais favorable, nous obtenons le titre de Champion Départemental. L'équipe était composée de Romain, Robin, Enzo, Noé, Arthur, Alexis, Baptiste et Julien.



Une coupe et des médailles permettront de garder un bon souvenir de cette belle journée.
L'équipe est donc qualifiée pour le Championnat d'Académie qui se déroulera à Poitiers le mercredi 12 mars.
A bientôt...